

“ laire) à	, ce	de	“ school municipality) at
	187 .	this	day of
A. B.,		187 .	
Prés. des Com. (ou syndics).		A. B.	
C. D.,		Chairman,	
Secrétaire-trésorier.		C. D.	
		Sec.-Treas.	

V

V

Les formules de commandes, ainsi qu'un catalogue des articles composant le Dépôt, sont fournis aux municipalités scolaires par le Surintendant.

Forms of orders and catalogues of articles to be found at the Depository are furnished to School Municipalities by the Superintendent.

VI

VI

1. Toute lettre concernant l'achat de livres ou autres fournitures est entrée, au nom de la municipalité qui fait cet achat, dans le livre ordinaire des lettres reçues au Département de l'Instruction Publique, ou dans un livre spécial, et mise sous dossier avec une note constatant la date et le montant de la commande.

1. All letters concerning the purchase of books, or other necessaries, shall be entered in the ordinary register for letters received at the Department of Public Instruction, or in a special book, and *docketed* with date and amount of order marked thereon.

2. Toute somme reçue est entrée dans un livre spécial, puis déposée dans une banque,

2. All sums of money received shall be entered in a special book, and then depo-